

## **Instalación mesa de diálogo junto al Comité de Derechos Humanos en el COBOG ‘La Picota’**

**Bogotá, 16 de noviembre de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario.** El Director General del INPEC Coronel Daniel Fernando Gutiérrez Rojas, junto al Comité de Derechos Humanos del Complejo Carcelario y Penitenciario de Bogotá ‘La Picota’, instaló una mesa de diálogo, con el objetivo de escuchar a los privados de la libertad de este Complejo, quienes expusieron sus necesidades e inquietudes relacionadas con salud, alimentación y temas jurídicos.

En la mesa participaron además representantes de la Dirección General del Instituto y entes de control como la Defensoría del Pueblo de Colombia y la Personería de Bogotá.

Como resultado de esta jornada de diálogo, se planteó la creación del Observatorio de Derechos Humanos para los privados de la libertad, con el fin de garantizar el cumplimiento de derechos y deberes de los diferentes actores que participan activamente del proyecto de fortalecimiento y transformación del COBOG.

El Coronel Daniel Gutiérrez recalcó además, la importancia de continuar con el compromiso de la lucha contra la corrupción e hizo un llamado para que desde las acciones individuales y colectivas, se actúe con transparencia en beneficio del INPEC y su misionalidad institucional.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**

**INPEC**